

群馬県文化協会連合会 設立40周年記念表彰

長年にわたり、文化芸術活動を支えてきた功 労者として町文化協会会長の松岡員章さんが 表彰されました。



第28回高崎市長旗争奪熟年野球大会で 吉岡クラブ熟年が優勝

今回の優勝で5連覇となりました。大林正監督は「5連覇を達成できたのは、1 年間選手が頑張った結果です。来年はさらに上を目指して頑張ります。」と意気込 みを語りました。

いきいきサポーター

いきいきサポーターとは高齢者の介護予防やフレイル予防の支援を行 うサポーターです。地域のサロンなどで行う体力測定やフレイルチェック の補助など介護予防やフレイル予防の知識を普及啓発するために活動し ます。サポーターが地域にお邪魔した際は、気軽にお声がけください。





▲JAファーマーズ野田宿店



▲群馬銀行吉岡支店

防犯啓発活動を実施

年金受給日の12月15日に、防犯委員 会と町交番は、町内金融機関6カ所で振 り込め詐欺の啓発物品を配布し、5カ所 に防犯横断幕を設置しました。また、1月 10日には、「110番の日」の活動で、JAフ ァーマーズ野田宿店とリバートピア吉岡 で防犯啓発を呼びかけました。

ざる観音の縁日

1月14日、長松寺で矢落観音の 縁日が開催されました。昔から、ざ る観音として親しまれています。訪 れた人は、ソーシャルディスタンス を保ち、アルコール消毒などで感 染症対策をしながら縁日を楽しみ ました。











節分

2月1日、節分に向けて児童館で鬼 の角作りが行われました。好きな色 紙を選んで飾り付けをし、可愛らしい 鬼に変身しました。

農業集落排水に関する 絵画コンクールで

群馬県農業集落排水事業連絡協議会主催の絵画コンクール で、県内の小学校から150作品の応募があり、駒寄小から9人、 明治小から3人が受賞しました。駒寄小6年の青木光さんは令和 2年に続き最優秀賞を受賞し、2年連続最優秀賞受賞の快挙と なりました。

このコンクールは、農村地域の環境保全と農業集落排水事業 の啓発・普及を目的として、農村地域における「水と緑を取り巻 く環境」を題材に、21世紀を担う子どもたちの視点から環境へ のメッセージとして、毎年夏休みに作品を募集をしています。



最優秀賞(群馬県知事賞) 駒寄小6年



明治小5年 松岡奈央さん



エフエム群馬賞 駒寄小5年 篠原渉太朗さん



明治小6年 永田優理和さん



駒寄小2年 髙野有弘さん



駒寄小5年 高井菜々美さん



駒寄小6年 茂木真愛さん



優秀賞 駒寄小6年 平石朱那さん



駒寄小3年 飯田勇喜さん



駒寄小6年 小暮心々菜さん



佳作 駒寄小6年 志塚結愛さん



明治小3年 八木橋澪さん